

CALIFICACIÓN GESTIÓN FISCAL Y FINANCIERA

7 de Junio.- Luego de un exhaustivo análisis de los procesos financieros y fiscales por parte del Ministerio de Salud y Protección Social nos complace compartir esta importante noticia; obtuvimos un resultado altamente positivo al ser catalogados como Empresa Social del Estado Sin Riesgo Fiscal y Financiero.

Todo este logro es fruto de una gestión responsable y eficaz con la cual hemos logrado llevar a la Ese HMRS va una posición sólida y estable financieramente.

Gracias a la implementación de medidas eficientes hemos alcanzado una sostenibilidad financiera que nos permite garantizar la continuidad en la prestación de servicios de alta calidad y mantener el nivel óptimo de eficiencia y transparencia en la administración responsable de los recursos fiscales que se nos confían. Nuestro compromiso con la comunidad es continuar ofreciendo servicios de salud mental integrales y accesibles para todos aquellos usuarios que los necesiten.